

Economía & Negocios

FOTO: CEDIDA



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

HACIENDA JUNTO A LA TESORERÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

Lanzan nuevo Portal Municipal para apoyar la gestión financiera de los gobiernos locales

Un importante avance en el proceso de modernización digital, con foco en los gobiernos locales, dio la Tesorería General de la República (TGR), al concluir con éxito el proyecto del nuevo Portal Municipal. Mediante este portal web los municipios del país pueden gestionar de manera directa los trámites relacionados con los recursos del Fondo Común Municipal (FCM), distribuidos por TGR, en coordinación con la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

"Este nuevo portal constituye un hito en el desarrollo del eje estratégico de innovación tecnológica de nuestra Institución, con foco en la ciudadanía, porque entrega un canal de atención directo, ágil y seguro a las municipalidades del país que a su vez necesitan administrar los recursos de este Fondo, que en numerosos casos son vitales para el financiamiento de distintas actividades que realizan a nivel local", manifestó el Tesorero General, Hernán Nobizelli.

El desarrollo del proyecto de nuevo Portal Municipal contó con el apoyo de la Secretaría de Modernización del Ministerio de Hacienda y fue ejecutado por un equipo integrado de profesionales de las Divisiones de Finanzas Públicas, de Gestión Estratégica (DGE) y de Tecnologías de la Información (DTI) de TGR.

Junto con felicitar a TGR por llevar a cabo este proyecto, el coor-

El desarrollo de este proyecto contó con el apoyo de la Secretaría de Modernización del Ministerio y fue ejecutado por un equipo integrado de profesionales de TGR.

dinador de Modernización del Estado, del Ministerio de Hacienda, Rodrigo Lavanderos destacó que el nuevo portal forme parte de la agenda de modernización del Estado 2022-26, y que contribuya a la generación de plataformas digitales compartidas, en este caso por más de 200 municipios, con altos estándares técnicos y de ciberseguridad.

Lavanderos relevó que "el desafío que sigue a continuación es lograr la mayor adopción posible de esta herramienta por parte de los equipos de los gobiernos locales. Las soluciones tecnológicas se juegan finalmente en su usabilidad y escalabilidad hasta completar el 100% de los municipios". Asimismo, dijo que "este nuevo portal contribuye además al cumplimiento de la Ley de transformación digital, cuyo mandato señala que a fines del año 2026 todos los municipios y gobiernos regionales estén interoperados con la administración central".

Funcionalidades

El Jefe de Administración Presupuestaria de la División de Finanzas Públicas de TGR, Francisco Quiroz, explicó que el nuevo Portal Municipal es una herramienta clave para la planificación y la gestión financiera de las municipalidades. "Al integrar en un solo espacio digital la información sobre pagos, convenios, certificados y recaudación, permite a los gobiernos locales tener control y visibilidad en tiempo real sobre sus ingresos, flujos y compromisos", señaló Quiroz.

Agregó que este portal permite dar trazabilidad a las operaciones y optimiza el trabajo cotidiano de las y los funcionarios municipales, lo cual a su vez habilita una toma de decisiones más informada, oportuna y alineada con los objetivos estratégicos de cada municipio.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl